



Le réseau Projection vous invite à son Apéro de Jeunes Professionnel-le-s !

“NTIC et accès aux services essentiels”

Comment le numérique peut-il favoriser l'accès aux services essentiels ?

Constat : L'accès au numérique croît de manière très importante dans les pays en développement : il y a 10 fois plus de comptes mobiles que de comptes bancaires en Afrique. Le numérique est un ODD et le développement de stratégies numériques fait partie des feuilles de route des bailleurs comme l'AFD. Les outils numériques sont fréquemment utilisés pour faciliter l'accès ou la gestion des services essentiels (paiement des factures via des outils numériques, enquêtes socio-économiques réalisées via des applications, transmission de données sur le fonctionnement des services...).

Comment les outils peuvent-ils être utilisés pour favoriser l'accès aux services essentiels ? Le numérique peut-il être considéré comme un service essentiel ?

Info – Intox

Stratégie numérique de l'AFD

Partage d'expériences

Démonstration avec un outil de prépaiement de l'eau

La date

Jeudi 18 octobre

2018 à 19h

Les intervenants



Christophe LEGER

Directeur général adjoint
Vergnet Hydro



Gwenaël PRIÉ

Chef de projet numérique
Agence Française de Développement

Le lieu

café Le Voltigeur

(à l'étage)
59, rue du faubourg
Saint-Antoine,
75011 Paris

Métro Bastille L1, L5, L8 ou
Métro Ledru Rollin L8

[Inscrivez-vous ici !](#)

[Lien vers la page évènement créée pour l'occasion sur le site + formulaire d'inscription](#)